## Fahrer aus Auto geschleudert

Mann in Riedheim schwerst verletzt

Riedheim Bei einem Verkehrsunfall ist ein Autofahrer am Mittwochabend im Leipheimer Stadtteil Riedheim schwerst verletzt worden. Der 38-Jährige war gegen 21.15 Uhr mit seinem Wagen auf der Kreisstraße GZ4 in Richtung Leipheim unterwegs. Auf Höhe des Ortseingangs Riedheim verlor er nach Angaben der Polizei aus noch ungeklärten Gründen in einer lang gezogenen Rechtskurve die Kontrolle über sein Fahrzeug und schleuderte anschließend mit der linken Wagenseite gegen einen Baum. Bei dem Aufprall wurde der Mann aus dem Auto geschleudert. Die Polizei geht davon aus, dass er nicht angeschnallt gewesen war. Der Rettungsdienst brachte den schwerstverletzten Fahrer in ein Krankenhaus.

Um den Unfallhergang zu klären, ist auf Anordnung der Staatsanwaltschaft Memmingen ein Gutachter hinzugezogen worden. Der entstandene Sachschaden liegt nach derzeitigen Schätzungen bei knapp 5000 Euro. Auch die Feuerwehr Riedheim und die Autobahnpolizei waren im Einsatz. (zg, obes)

Hinweise Zeugen des Unfalls werden gebeten, sich unter der Rufnummer 08221/919-0 mit der Günzburger Polizei in Verbindung zu setzen.



**Der Fahrer dieses Autos ist schwerst ver- letzt worden.** Foto: Mario Obeser

(62 20.01, 2017

## Autofahrer stirbt nach schwerem Verkehrsunfall

Riedheim Nach einem schweren Verkehrsunfall am Mittwochabend in Leipheim ist ein 38 Jahre alter Autofahrer ums Leben gekommen. Wie berichtet hatte der Fahrer auf der Kreisstraße GZ4 auf Höhe des Ortseingangs Riedheim in einer lang gezogenen Rechtskurve die Kontrolle über sein Fahrzeug verloren, der Wagen schleuderte anschließend mit der linken Fahrzeugseite gegen einen neben dem linken Fahrbahnrand stehenden Baum. Bei dem Aufprall war der Fahrer aus dem Fahrzeug geschleudert worden. Der Mann war schwerst verletzt ins Krankenhaus gebracht worden. Im Laufe des Donnerstags starb der 38-Jährige aufgrund der bei dem Verkehrsunfall erlittenen Verletzungen, berichtet die Günzburger Polizei. (zg)